

# 吹奏楽部 南九州大会 金賞受賞おめでとう！ 宮田さん 県中体連3位 おめででとう！

# 六中だより



文責 樹  
宮川 英

本校吹奏楽部は、7月28日(水)に県立劇場で行われた熊本県吹奏楽コンクール中学校の部Bパートにおいて金賞を受賞し、7月31日(土)の代表選考会に進出しました。そして、その代表選考会において県代表3校の中に選ばれ、第17回南九州小編成吹奏楽コンテストに進み、そこで見事金賞を受賞しました。

今回の南九州大会は会場が沖縄県ということもあり、現地に集まり演奏によるコンテストは行わず、各県代表校の各県における代表選考会等の映像での審査となりました。

日頃の努力の成果が「金賞」という形となり、とてもよかったです。おめでとうございます。

また、卓球部では、宮田さんが、7月25日(日)に熊本市総合体育館で行われた県中体連総体の個人戦に出場して3位となり、九州大会に進出しました。そして、8月7日(土)に佐世保市で行われた九州中体連総体では、あと1勝で全国大会というところまで勝ち進みました。

さらに、野球部は八代市旗軟式野球大会において見事準優勝という結果を残しました。

部活動においては、いろいろな制限がありますが、とれる感染対策を確実に実行しながら、取り組んでいきたいと思えます。

ほとんどの部で、2年生がリーダーとなり、新しいチームとなりましたが、「種目における人づくり」という中学校部活動の目的を今後も継続していきます。



## 2学期が始まりました。

8月25日(水)から2学期が始まりました。感染症の状況が、夏休みの前とは違う状況となり、学校でもより一層の感染拡大予防に努めていなければなりません。今後の行事予定をお知らせします。

なお、部活動は、公式戦及びそのための2週間前からの練習以外は、9月12日まで中止します。

- ・ **【体育大会】**  
9月18日(土)にプログラムを午前に短縮して実施
- ・ **【修学旅行】**  
3年生・9月2日と3日に日帰りです
- ・ 県内にて実施
- ・ 2年生・12月に九州内で実施
- ・ **【宿泊教室(1年生)】**  
中止
- ・ **【文化祭】**  
予定通り実施
- ・ **【授業参観】**  
予定通り実施

## 中体連陸上中止

中体連陸上中止となりました。暑い中練習を重ねてきた選手たちには、とても残念なことです。しかし、頑張り続け力をつけたことは事実です。予定していた出場種目を紹介します。

代表	2年	2年	2年	1年	1年	1年	1年	砲丸投	低学年	(男子)	代表	(女子)
代表	代表	代表	代表	代表								
2	2	2	2	1	1	1	1	4	4	4	4	4
0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
m	m	m	m	m	m	m	m	m	m	m	m	m
リ	リ	リ	リ	リ	リ	リ	リ	リ	リ	リ	リ	リ
レ	レ	レ	レ	レ	レ	レ	レ	レ	レ	レ	レ	レ
ー	ー	ー	ー	ー	ー	ー	ー	ー	ー	ー	ー	ー

## あとがき

私は、学生時代水泳部に所属していました。スポーツ全般が苦手な私は、チームスポーツは周りに迷惑をかけるし、試合に出られないかもしれない、「水泳は個人種目だからいいだろう」という理由から入部したのです。

しかし、入部してすぐに「水泳は団体種目だ」という認識に変わりました。その理由は、どの種目も同じだとは思いますが、一人ではきつい練習は耐えられません。お互いに声をかけて、励まし合わないと、乗り切れるものではありません。

それから、試合(レース)の日は、「行ってくる」「頑張れよ」の声かけでプログラム順に仲間がレースに臨み、それを他は声をからして応援します。仲間の頑張りに「よし俺も」と頑張る力をもらいます。レースでは仲間の声援を感じ、いつもと違う力が出ます。チームとしてみんなで気持をつないで戦うのです。試合の後には、全員声がかすれて出ませんでしたが、陸上も水泳と共通する部分があると思います。暑い中練習した仲間、「チーム六中」として、つながり大切に戦ってほしいと、選手激励会では話したところでした。

「夢に向かって知・徳・体を主体的に磨きつなげる六中生」

学校だより 第11号 令和3年8月27日（金）